
В колледже подведены итоги осенней методической декады 

Согласно Годового плана мероприятий внутренней оценки качества 

образования (ВОКО) с 11 по 19 ноября в колледже была организована 

традиционная осенняя Декада учебно-методических мероприятий. 

 На площадке Методического совета обсуждался основной вопрос 

подготовки к участию представителей колледжа в программе XXXVII 

ежегодной межрегиональной научно-практической конференции директоров 

и преподавателей училищ Сибирского методического объединения (г. 

Красноярск, 9-12 января 2025 г.). Координатором и секретарем заседания 

совета выступила старший методист Кузнецова Елена Сергеевна. 

Принято решение – колледж представят с научно-методическими 

докладами 4 преподавателя отделений «Живопись» и «Дизайн», в том числе 

участники наставнической программы. 

  

  

В свою очередь участники методической площадки преподавателей 

предметно-цикловой комиссии общеобразовательных и социально-

гуманитарных дисциплин (ПЦК – Никитенко Светлана Семеновна, Губкина 

Людмила Михайловна,  Военец Наталья Ивановна, Маркова Наталья 

Миниировна, Шабанова Татьяна Алексеевна, Зайков Борис Олегович) 

обсудили вместе с методистом Кашинской Еленой Юрьевной не только 

текущие вопросы ведения учебной документации на начало учебного года, но 

и вопросы, связанные с организацией работы студентов с изданиями из 

Федерального перечня учебников. 

 Работа площадки завершилась обсуждением доклада заведующей 

библиотекой Гайдук Татьяны Павловны, которая акцентировала внимание 

преподавателей на организационных проблемах и новых возможностях 

колледжа в организации учебно-методической работы как с обновленными 

ресурсами онлайн-библиотеки «Юрайт», так и с базами платформы «Лань», 

также доступными нашим студентам и преподавателям. 



  

 
  

 Анализ результатов проведенного опроса членов ПЦК, 

организованного в рамках процедур ВОКО на этой методической площадке, 

позволил ее участникам точнее сформулировать свои дефициты и определить 

конкретные шаги по повышению качества организации учебного процесса. 

Так, наши коллеги смогли проанализировать свои первые результаты  и 

выявленные методические проблемы в качестве участников 

Федерального  проекта «Современная школа» для профессиональных 

образовательных организаций (ПОО), программы  внедрения методик 

преподавания общеобразовательных дисциплин с учетом профессиональной 

направленности СПО. 

  

 
  



 Также участниками площадки было принято решение – 

систематизировать работу преподавателей с примерными рабочими 

программами, учебно-методическими комплексами по общеобразовательным 

дисциплинам и методическими рекомендациями по организации обучения. 

При этом была отмечена необходимость активизировать до конца 2024 г. 

работу преподавателей ПЦК по Плану кемеровского территориального Совета 

директоров СПО 

 
  


